

La Russie exige l'ouverture d'une enquête sur l'attaque perpétrée par les États-Unis contre l'hôpital de Kunduz



Moscou, 5 octobre, (RHC-PL).-La Russie a exigé l'ouverture d'une enquête objective sur l'attaque perpétrée samedi contre un hôpital de la ville afghane de Kunduz par des avions étasuniens, ce qui a fait une vingtaine de morts parmi les patients et les personnels de la santé.

Dans des déclarations au Service russe de nouvelles, la porte-parole du Ministère des affaires étrangères, Maria Zajarova, a qualifié d'irrationnel et déconcertant le fait que les forces de la coalition de l'OTAN menée par les États-Unis disposaient des coordonnées de l'hôpital sous prétexte d'éviter toute attaque dans la zone.

La porte-parole russe s'est référée à d'autres incidents similaires survenus en Afghanistan auparavant où des civils innocents sont morts à cause de l'emploi à outrance d'armements par les troupes des États-Unis et de l'OTAN.

Les rapports signalent que l'hôpital où travaillent des personnels de l'Organisation Médecins sans frontière, a été sérieusement affecté.

Pour leur part, les États-Unis ont expliqué qu'ils ciblaient des combattants talibans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/71511-la-russie-exige-louverture-dune-enquete-sur-lattaque-perpetree-par-les-etats-unis-contre-lhopital-de-kunduz>



Radio Habana Cuba